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平成 29年度第９回福生市地域福祉推進委員会 会議要録 

日   時 平成30年2月14日（水）午前10時～ 

場   所 福生市役所第２棟４階第１委員会室 

出  席  者 会 長  萬沢 明 

副会長  板寺 正行 

委 員  小林 歌子、菅原 幸次郎、徳田 稔、島田 雅由、清水 忠雄、小

林  啓子、西村 曜、大戸 規彰、須﨑 利花、佐藤 豊、志賀 義

幸、半澤 比呂美、小山 招子 

事 務 局 齊藤福祉保健部長、町田社会福祉課長、清水介護福祉課長他 

 

［当日配付資料］ 

１ 資料１ 福生市介護保険事業計画（第７期）【中間答申】に関する意見 

２ 資料２ 福生市障害者計画・第５期障害福祉計画・第１期障害時福祉計画  

答申 

３ 資料３ 福生市障害者計画・第５期障害福祉計画・第１期障害児福祉計画  

答申【概要版】 

４ 資料４ 福生市介護保険事業計画（第７期） 答申 

５ 資料５ 福生市介護保険事業計画（第７期） 答申【概要版】 

６ 資料６ 平成29年度第８回福生市地域福祉推進委員会会議要録 

 

１ 開会 

事務局：定刻となりましたので、ただいまから平成 29 年度第９回福生市地域福祉推

進委員会を開催いたします。委員のみなさま方におかれましては、お忙し

い中当委員会にご出席いただき誠にありがとうございます。本日はよろし

くお願いいたします。 

それでは、お手元の次第に沿って進めさせていただきます。 

事務局：（資料確認） 

 

２ 会長あいさつ 

事務局：萬沢会長よりごあいさつをお願いします。 

会 長：（あいさつ） 

事務局：ありがとうございました。議題の進行については、萬沢会長にお願いしたい

と思います。 

 

３ 議題 

 （１）意見募集（パブリックコメント）の結果及び意見に対する考え方について（確

認） 

会 長：それでは早速本日の議題に入りたいと思います。議題（１）意見募集（パブ
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リックコメント）の結果及び意見に対する考え方について、事務局から説明を

お願いします。 

事務局：（資料１に基づいて説明） 

会 長：ありがとうございました。何かご意見がありましたらお願いします。特に無

ければこれで了承ということでお願いします。議題２ということで説明をお願

いします。 

 

（２）障害者計画・第５期障害福祉計画・第１期障害児福祉計画 答申及び介護保険事

業計画（第７期） 答申の最終確認について 

事務局：（資料２に基づいて説明） 

会 長：特にこれは、この形で市長に答申するということでよろしいでしょうか。全

体でありますでしょうか。では、審議としては終わりというかたちにいたしま

す。 

事務局：市長がまいりましたので答申に移りたいと思います。 

 

（萬沢会長より市長に答申） 

 

市長：みなさんおはようございます。日頃より福祉分野をはじめとする本市の行政運

営に対しまして格別なるご支援とご協力を賜っております事感謝を申し上げ

ます。また、萬沢会長から答申をいただきましたがこの度は福生市の福祉行政

の進むべき道を盛り込んだ介護保険事業計画第７期と及び福生市障害者計画

第５期障害福祉計画第１期障害児福祉計画の策定に当たり、会長はじめ委員の

皆さまには格別のご理解ご協力を賜りました事重ねて感謝申し上げます。５月

から 9か月間にわたりまして熱心なご審議を重ねていただきました。ただ今頂

戴いたしました答申を元に両計画を策定いたしまして、今後は福祉保健部のみ

ならず全市、全町を挙げて計画の推進に取り組んでいく所存です。委員の皆さ

まにおかれましては今後ともお力添えをいただきますようお願い申し上げま

すとともにますますのご活躍をご祈念いたしまして私からのお礼のご挨拶と

させていただきます。ありがとうございました。 

事務局：ありがとうございました。それでは市長におかれましては他の公務の都合に

よりここで退出させていただきます。 

市長：どうもありがとうございました。 

事務局：萬沢会長はじめ委員の皆さまには 9回に渡ってご審議をいただきましてあり

がとうございました。それでは次第のその他についてでございますが、事務局

より今後のスケジュール等についてご案内させていただきます。 

 

４ その他 

事務局：この後の配布までの流れについてご説明させていただきます。両計画に追記

増して答申をいただきまして誠にありがとうございます。いただきました答申

を元に計画案を作成いたしまして２月 20日の市の協議にかけまして最終決定

をしていきます。その後、市長のまえがきやＳＰコードの作成を行いまして印
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刷製本に進んでまいります。納品は３月末ごろを予定しております。冊子がで

きましたら配布させていただきますのでお手元でご確認をいただきたいと思

います。 

事務局：委員の皆様何かご質問等ございますでしょうか？平成 30年度の推進委員会

の予定についてご案内させていただきます。 

事務局：平成 30 年度、来年度の地域福祉推進委員会の予定についてご案内いたしま

す。来年度は計画策定がありませんので、７月ごろに現行計画の進捗状況につ

いて審議を予定しております。また、場合によっては６月ごろに地域協議会を

開催する可能性がございますので合わせてよろしくお願いいたします。 

 

事務局：ご質問等はございませんか。それでは以上をもちまして本日の委員会を終了

とさせていただきます。長時間にわたり、ありがとうございました。 


